

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Teyssier, Grégoire Québec 1763-1867 One Century of Postal Histor

Preis pro Einheit (Stück): €110.00



Teyssier, Grégoire Québec 1763-1867 One Century of Postal History and Postmarks Un Siècle d'Histoire Postale et de Marcophilie

Released February 2017, 344 pages, size 8.5x11, spiral bound, colour.

Grégoire Teyssier's Québec 1763-1867 exhibit illustrates the different postmarks and cancellations used by the Quebec City Main Post Office and the Government of Canada from the beginning of the postal service in June-July 1763 to Confederation in 1867. The associated postal history of the city - rates, rules, routes - is explained when necessary. The material is presented chronologically, with an English translation on the pages opposite the French originals. The quality of the exhibit was recognized at BNAPEX 2016 FREDERICTON where it won Gold and the Horace Harrison Grand Award.

Grégoire Teyssier began collecting stamps when he was 11 years old. He plunged into postal history, starting with postal history of France, at the age of 14. Born in France, on arrival in Quebec in 1980 at the age of 15,

he found Quebec postal history fascinating and began to collect it. He has written more than 50 articles in French for journals such as Le Bulletin d'histoire postale et de marcophilie, Philatélie Québec, and The Canadian Philatelist, and published with his friend Marc Beaupré Initiation aux marques postales du Québec (Introduction to Quebec Postal Marks).

Teyssier, Grégoire Québec 1763-1867 Ein Jahrhundert Postgeschichte und Poststempel Un Siècle d'Histoire Postale et de Marcophilie

Erschienen im Februar 2017, 344 Seiten, Größe 21,6x28cm, spiralgebunden, Farbe.

Die Ausstellung Québec 1763-1867 von Grégoire Teyssier zeigt die verschiedenen Poststempel und Stornierungen, die vom Hauptpostamt von Quebec City und der kanadischen Regierung vom Beginn des Postdienstes im Juni-Juli 1763 bis zur Konföderation im Jahr 1867 verwendet wurden. Die damit verbundene Postgeschichte der Stadt - Preise, Regeln, Routen - wird bei Bedarf erklärt. Das Material wird chronologisch dargestellt, mit einer englischen Übersetzung auf den Seiten gegenüber den französischen Originalen. Die Qualität der Ausstellung wurde auf der BNAPEX 2016 FREDERICTON anerkannt, wo sie Gold und den Horace Harrison Grand Award gewann.

Grégoire Teyssier begann mit 11 Jahren Briefmarken zu sammeln. Er tauchte im Alter von 14 Jahren in die Postgeschichte ein, beginnend mit der Postgeschichte Frankreichs. Er wurde in Frankreich geboren und kam 1980 im Alter von 15 Jahren in Quebec an. Er fand die Postgeschichte von Quebec faszinierend und begann, sie zu sammeln. Er hat mehr als 50 Artikel in französischer Sprache für Zeitschriften wie Le Bulletin d'histoire postale et de marcophilie, Philatélie Québec und The Canadian Philatelist verfasst und mit seinem Freund Marc Beaupré Initiation aux marques postales du Québec (Einführung in Quebec Postal Marks) veröffentlicht).

Quelle: Verlagsinfo

<u>Lieferanteninformation</u>

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.